

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial ha solicitado en escrito registrado el 11 de noviembre de 2016 una entrevista al presidente del Consejo General del Poder Judicial para hacerle llegar sus propuestas sobre nombramientos de altos cargos judiciales, materia ésta que es fuente de desprecio continuo para la nuestra administración de justicia ante la sospecha de que existe discriminación por motivos ideológicos.

Confiamos en una respuesta afirmativa.

A continuación el texto del a petición:

*Jesús Manuel Villegas Fernández, en calidad de Secretario General de la asociación denominada "Plataforma Cívica por la Independencia Judicial", entidad ésta con COF G86222775 y domicilio sito en la calle Claudio Coello, 128-izqu, 28001, Madrid, constituida el 14 de mayo de 2011 al amparo de la Ley Orgánica 1/202, de 22 de marzo y, actuando en nombre del presidente de dicha entidad, DON AGUSTÍN AZPARREN LUCAS SOLICITA:*

*Que le sea concedida una entrevista personal con el Excelentísimo Presidente del Consejo General del Poder Judicial a la que asistirían los representes de la referida Plataforma.*

*El objetivo de dicha reunión es informar al señor Presidente de las propuestas de la Plataforma en materia de designación de altos cargos judiciales.*

*El lugar y fecha de la reunión sería fijado por el Consejo General del Poder Judicial.*

Atentamente

*Jesús Manuel Villegas Fernández.*

*Secretario General de la asociación "Plataforma Cívica por la Independencia Judicial".*

*En Guadalajara, a 11 de noviembre de 2016.*

